Harán Campaña Nacional Contra la Rabia Canina

Unas doscientas perso- reunión sostenida ayer por

Unas doscientas personas son mordidas por personas son mordidas por personas son mordidas por personas son realizad año, según estadisticas de los casos registrados.

Para contrarrestar los brotes de rabia canina, unidos los ministerios de Agricultura y Ganadería y de Salud Pública, iniciarán en breve una campaña de vacunación masiva a nivel nacional.

El plan conjunto fue aceptado por los titulares de los dos ramos, en



seguimiento epidemiológi-co; pero por ser Salud Pú-

Empresa de **Buses y Roban** 24 mil Colones

Ocho sujetos armados asaltaron la empresa de autobuses ACOTUD, y se llevaron 24 mil colones, producto recaudado du-rante el fin de semana. El asalto ocurrió ayer

por la mañana (8:30).

De acuerdo a los informes, los asaltantes "iban bien informados acerca de cómo realizar el atraco, a quiénes tomar en su poder para que les entregaran el dinero, dónde estaba guar-dado, etc.", según mani-festó un grupo de trabajadores que observaron el hecho y que no pudieron in-tevenir porque fueron amenazados con armas de todo calibre. Los ocho sujetos, agre-

-Favor pase a la página 39.



tas, clausuró sus labores con dos cursos para los empleados de la misma institución, los cuales fueron impartidos por los licenciados Manuel Anto-nio Villalobos y Jorge Alberto Martínez Paz. Izquierda, Dr. José Francisco Guerrero Munguía, Presidente de la Corte, dice las palabras de clausura. Derecha, participantes.

Abusos Impiden Ordenar Debidamente la Capital

No se puede ordenar San dueños de microbuses de la ciudad" Salvador mientras las autoridades no trabajen coordinadamente para evitar el abuso, sobre todo en ciertos sectores.

Vale mencionar que muchas anomalías ocurren por la falta de ciertos servicios y las antoridades no se preocupan por mejorarlos para evitar problemas, declaran comerciantes establecidos en el sector co-mercial de la capital.

En otras palabras, di-cen, si no se pone coto a los

para que no sigan apode-rándose de ciertas calles para utilizarlas como "ter-minales"; si no se obliga a los motoristas de autobu-Hay que tomar muy en cuenta, agregan, que mientras no se construyan

más locales para albergar vendedoras, no se ponga en práctica un sistema de ses a detener la marcha de los vehículos en los sitios destinados como "para-das"; si los taxistas contirecolección de basura ade-cuado para evitar que se formen "volcanes" de de-sechos por diversos luga-res de la capital; si no se pone en buen funciona-miento los servicios sani-tarios de las plazas Ba-rrios y "14 de Abril" y de estacionamiento ubicado en la 4a. Avenida Sur, fren-te a la Plaza Libertad; si no se establecen ade-cuadamente las "zonas de carga" en el sector comerrecolección de basura adenúan haciendo de las suyas núan haciendo de las suyas al detener su vehículo don-de les plazca y especial-mente en el centro de la capital y en horas de mayor afluencia de peato-nes y vehículos; si no se de-tiene la "invasión" de ven-tas ambulantes; las cantidades de basura en las zonas de los mercados, los

carga'' en el sector comer-cial y no donde le parece al

DEPENDENCIA DE CUBA.— El dirigente del ERP, "Comandante" Alejandro Montenegro, afirma que el FMLN tiene total dependencia de los cubanos y nicaragüenses, en la toma de decisiones. Dio amplias declaraciones al respecto, a los medios de comunicación de Venezuela.

2 Subversivos de 16 Años se Entregan en Sabanetas vista que concedió a la te-

SAN MIGUEL.-José Pascual Gómez y José Ma-rio Martinez, de 16 años cada uno, que se dedicaban al terrorismo, se pre-sentaron junto con sus ar-mas ante las autoridades militares de Sabanetas,

Los dos dijeron que es-tán arrepentidos "del daño que le hacen al país".

Ambos fueron traslada-os al Cuartel de San

Francisco, Gotera, en don-de los gratificaron con mil colones a cada uno por la entrega de las armas y municiones que hicieron. Llevaban fusiles FAL y M-

Gómez y Martinez afir-maron que dentro de la subversión en el Oriente del país hay nicaragüenses y de otras nacionalidades,

-Favor pase a la página 11.

Importantes Revelaciones de Excomandante del FMLN

Importantes revela-ciones respecto a la ver-dad del conflicto salvadoreño hizo el ex comandan-te del FMLN, Alejandro levisión venezolana, según informa COPREFA.

Informa COPREFA.

En ella, el ex primer comandante del Frente de
Guazapa del ERP y jefe de
la guerrilla urbana de San
Salvador, formuló fuertes
condenas a la intervención cubana y nicaragüense que pesa sobre la subver-sión. Confirmó, a su vez, las contradicciones internas en el seno del Farabundo Martí y expresó su apoyo al proceso actual de democratización que se vive en el país.

La entrevista, según señaló la televisión venezolana, fue realizada en "al-gún lugar del Caribe", en uno de los habituales des-plazamientos que realiza el arrepentido extremista para dar a conocer la ver-dadera inspiración de "los marxistas que dirigen la guerrilla en El Salvador''.

Las denuncias de Ale-jandro Montenegro, quien -Favor pase a la página 11.

Piden Reparar Redondel

Vecinos de Santa Clara

El redondel de la colonia
Santa Clara, en el barrio
San Jacinto, de esta capital, ha sido dañado por una
cubren esa zona.
Señalan que no están en contra de los trabajos que se quieran hacer, pero que compañía constructora que hoy no quiere reparar-

predios baldíos utilizados como letrinas públicas, etc., "no se puede hacer un verdadero ordenamiento

Los vecinos piden al Ministerio de Obras Públicas investigar el caso.

Indican que con la reali-zación de trabajos de construcción en ese lugar, los encargados de la obra han encargados de la obra nan tirado toda clase de mate-riales en plena via a tal grado que se levantan grandes polvaredas cuan-do llegan los autobuses que

se tome la responsabilidad de dejar las cosas como se encuentran y no solamente destruir como en el caso

del redondel.
Refieren que dejar material de construcción tira-do en la vía causa daño especialmente a los vehicu-los de los vecinos y a los autobuses.

Esperan que su petición sea atendida lo antes posi-ble por el MOP.

De Zaragoza:

Alcalde no Sabe de Problema Contaminación

No tiene conocimiento de la contaminación de las de la contaminación de las agua del río El Jute, pro-blema que afrontan 4.000 familias campesinas, dice el alcalde de Zaragoza, José Roberto Sibrían Alfa-

Jose Roberto Sibrian Alfa-ro.
En nota enviada a este periódico detalla que lo que existe, son trabajos del sistema de construc-ción de alcantarillados a cargo de la ANDA, los que se encuentran avanzados en un 20 por ciento.

en un 20 por ciento.

También dice que el supuesto proyecto de contrucción de viviendas, no existe y que en la actualidad no cuentan con tuberías de aguas negras.

El problema, según nota

enviada por las familias enviada por las tamilias afectadas, es que el rio El Jute es contaminado porque allí desembocan tuberias de aguas negras, además de desechos de productos químicos, como son detergentes; desechos de fábricas y heneficios de de fábricas y beneficios de

Los afectados son vecinos que habitan en varios cantones por donde pasa ese río, cuya desemboca-dura está en el Puerto de La Libertad.

Dicen los vecinos que las aguas están contaminadas y varios menores ya se han enfermado; además, han muerto muchos semovien-

Grave Situación Afronta el Hospital de Sta. Ana

SANTA ANA.— Con el rios de los empleados. presupuesto de 1980 venía "Es decir, se agrega, trabajando el hospital San que solamente queda un Juan de Dios, hasta que este año fue recortado en un cinco por ciento.

Era de ocho millones de colones y ahora es de siete

millones seiscientos mil.

"Cabe señalar, expresa
fuente responsable, que de
esos ocho millones, seis
son destinados para sala-

millón seiscientos mil colones para medicinas, gas-tos de mantenimiento, material médico, quirúrgico, reparación de aparatos,

reparación de aparatos, ropa de cama, etc. Lo anterior ha traído como consecuencia, limi-tación en la cirugía que no —Favor pase a la página 21.

F.A. Destruye Columnas Terroristas en Morazán

Unidades del Batallón Morazán y de artillería, con apoyo de aviones de la fuerza Aérea, descubrieron varias columnas terroristas en Morazán y ejército fue de tal magnitud y ranjdez que no do

les causaron fuertes bajas. Informa el COPREFA que el domingo, varias co-lumnas subversivas fueron sorprendidas en las zonas de Torola, San Fernando, El Guarumo, Agua

departamento de mota-zán.
El ataque por parte del ejército fue de tal magni-tud y rapidez, que no dio tiempo para que las hor-das de extremistas pu-dieran reaccionar a la de-fensiva y tuvieron que huir fensiva v tuvieron que huir en desbandada por dife-

-Favor pase a la página 31.



DECOMISAN MUNICION.— Unidades de la 3ª Brigada de Infantería con sede en San Miguel, tuvieron contacto con una columna extremista en el cantón Las Placitas, de San Jorge. Decomi-saron un fusil M-16, abundante munición, 2 má-quinas de escribir y propaganda terrorista. Hubo varios terroristas heridos. (Foto de CO-